
          2 月 25 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

鈴木一良ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。

IM の御礼と伺っております。後でお言葉頂戴したいと思

います。宜しくお願いいたします。 

相も変わらずコロナの話題で恐縮です。方々でいろい

ろな集まりをどうしたらいいかと話が出ておりまして、

仕事のミーティングも悩ましい状況になっています。 

つい先だっては、29 日の県北ローターアクトさんから、

ギリギリのタイミングですが、こんな時に集まってしま

って大丈夫でしょうかと、会長から連絡がありました。

小野瀬RAC委員や鈴木ガバナー補佐にもご相談させてい

ただきましたが、最終的なご判断は、県北 RAC にお任せ

しますとなりました。 

日立市のほうには、さくらまつりを開催するのかと市

民からの問い合わせがすごいそうです。風流物に関わる

身としてもどうなるかと思っております。 

心情的に不安になってきている時期だと思います。自

身も予防を徹底していきたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

幹事報告         佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 鈴木ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。 

l 29 日に県北 RAC 記念式典があります。出席される方、

宜しくお願いいたします。（後日、延期連絡あり） 

l 来週例会後に理事会が開催されます。理事の方、宜

しくお願いいたします。 

l 3 月例会案内に変更があります、再送したプログラ

ムをご覧いただければと思います。 

l 来週は、何君が最終例会となります。宜しくお願い

いたします。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 11 名 19 名 40.74％ 16 名 100％ 8 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 鈴木ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。 

髙島会長・佐藤幹事・荒川浩信・石川 悟・ 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 03 月 03 日（火） 【プログラム】卓話 / 米山奨学生 

 
次 回 例 会：令和 2年 03 月 10 日（火） 【プログラム】外部卓話 / 県北 RAC 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



山本忠安・宮本尚彦・星 勝治・石川國博・ 

信太克己・小笠原邦浩・朝日正道 

 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 17,000円 累計額 736,624円 

 

 

プログラム 

 

IM 御礼    鈴木ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 1 月 26 日に、IM を盛会に開催することができまし

た。165名の出席をいただきまして、日立南 RC から

もたくさんのかたにご出席いただきまして、ありが

とうございました。 

l 今回の IM では、公共イメージと認知度の向上とい

うことをテーマとさせていただきました。 

l 講師講演では面白くないだろうということもあり、

他クラブの皆さんがどのような事業をされている

のかを事例として発表していただく機会とさせて

いただきました。 

l 日立南 RC におきましては、荒川委員長に、よかっ

ぺまつりにて実施したポリオ撲滅キャンペーンと

募金活動について発表いただきました。メイン通り

から外れたところのブースで、募金を 2万円以上集

めていただきましたことに感心いたしました。 

l ああいった地道な活動をし、少なくても募金をして

くれた方がロータリー活動を理解してくだされば

いいのかなと思っております。 

l 各 7 クラブから発表いただきました。趣向を凝らし

た発表が多く、各クラブの事業内容がよくわかりま

した。 

l ご出席いただき、ご協力いただきましたこと、御礼

申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

卓話 

クラブ会報・IT委員会        荒川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先ほど、鈴木ガバナー補佐からお話しありましたが、

IM当日は皆様の前でお話しさせていただきました。 

l 他クラブの発表も聞き、各クラブ充実した活動をし

ていると思いました。 

l 今年は、クラブ会報・IT委員長として、高島会長か

らは肝入りの委員会ということで仰せつかってお

ります。 

l 当クラブホームページと Facebook がありますが、

アクセス解析についてお話ししたいと思います。 

l ホームページは、1日５件程度のアクセス数です。

多く訪れる人はいない現状です。 

l Facebook は、フォロワーは 90 名ほどいらっしゃい

ます。毎週、週報作成時に更新していますが、毎回

4,50人にご覧いただいておりますが、一般の方が登

場する投稿については、アクセス数が 1.5 倍程度増

えます。 

l メンバー主体の例会よりも、一般のかたを巻き込ん

だ事業等をすると反響もあるので、認知度向上と会

員獲得に繋げていきたいと思います。 

l 雑誌・広報委員会の委員長も兼務しておりますので、

「ロータリーの友」のお話しもさせていただきます。 

l 毎月、読みどころをご紹介させていただいておりま

すが、会員の皆様が投稿できるコーナーも多くあり

ます。 

l 私の記憶では、当クラブ会員の掲載は見たことがな

いのですが、私も委員長をやっているうちに一度は

応募したいと思っておりますので、皆様ご協力お願

いいたします。 

l IT委員会ということでお話しします。昨年度、幹事

時代に、例会出欠連絡に「調整さん」というアプリ

を導入させていただきました。皆さんにお使いいた

だきたいので、後日使用方法をあらためてお知らせ

できればと思っております。 

l ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


